

Beschlussvorlage

zur Behandlung in **öffentlicher Sitzung**

Betreff

Aufwertung des Spielplatzes "Teufelsbergstraße" in Blumenberg

Beschlussorgan

Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	08.05.2014

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Chorweiler beschließt für die Aufwertung des Spielplatzes „Teufelsbergstraße“ in Köln-Blumenberg bezirksorientierte Mittel in Höhe von 6.000,00 EURO bereitzustellen. Die Mittel sollen für die Aufstellung von Spielgeräten durch die Verwaltung dienen.

Die bezirksorientierten Mittel stehen in der Finanzstelle 0265-0604-0-0036 in der Finanzposition 0265.578.3100.0 zur Verfügung

Haushaltsmäßige Auswirkungen **Nein**

<input checked="" type="checkbox"/> Ja, investiv	Investitionsauszahlungen	_____ €
	Zuwendungen/Zuschüsse	<input type="checkbox"/> Nein <input checked="" type="checkbox"/> Ja <u>6.000,00</u> ____%
<input type="checkbox"/> Ja, ergebniswirksam	Aufwendungen für die Maßnahme	_____ €
	Zuwendungen/Zuschüsse	<input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja _____ %

Jährliche Folgeaufwendungen (ergebniswirksam): **ab Haushaltsjahr:** 2014 im Rahmen der Unterhaltung

a) Personalaufwendungen	_____ €
b) Sachaufwendungen etc.	_____ €
c) bilanzielle Abschreibungen	_____ €

Jährliche Folgeerträge (ergebniswirksam): **ab Haushaltsjahr:**

a) Erträge	_____ €
b) Erträge aus der Auflösung Sonderposten	_____ €

Einsparungen: **ab Haushaltsjahr:**

a) Personalaufwendungen	_____ €
b) Sachaufwendungen etc.	_____ €

Beginn, Dauer _____

Begründung:

Dieser öffentliche Spielplatz liegt angrenzend an einem Waldstück, umgeben von Wohnhäusern mit zahlreichen Familien, deren Kinder häufig den Spielplatz frequentieren. Auch die Kinder der beiden nahegelegenen Kindertagesstätten nutzen diesen Spielplatz rege.

Nach über 20 Jahren müssen fast alle Spielgeräte aus sicherheitstechnischen Gründen abgebaut werden, so dass den Kindern nur noch eine kleine Spielanlage für kleinere Kinder bleibt.

Um den Kindern auf dem Spielplatz weiterhin ein attraktives Spielangebot zu bieten, sollen neue Spielgeräte aus bezirksorientierten Mitteln der Bezirksvertretung Chorweiler und aus Eigenmitteln der Jugendverwaltung aufgestellt werden.

Vorab wird es eine große Beteiligung mit den Kindern aus den beiden Kindertagesstätten und den Kindern aus dem direkten Wohnumfeld geben, um gemeinsam entsprechende Spielgeräte auszuwählen.

Anlagen